

Vreden

Luca-App im Rathaus

[08.04.2021] Besucher des Vredener Rathauses können sich jetzt über die Luca-App registrieren. QR-Codes an den Eingängen sollen ein schnelles Einchecken ermöglichen. Im Falle einer Corona-Infektion soll das Luca-System die Kontaktverfolgung erleichtern.

Die Stadtverwaltung Vreden bittet Rathausbesucher ab sofort, sich möglichst über die Luca-App zu registrieren. Wie die nordrhein-westfälische Kommune mitteilt, kann damit die Kontaktverfolgung im Rahmen der Corona-Pandemie schneller und einfacher abgewickelt werden. Die Stadt werde an den Eingängen des Rathauses QR-Codes anbringen, um eine schnelle und datenschutzkonforme Registrierung zu ermöglichen. Durch das digitale Einchecken werden die Aufenthaltsorte laut Stadtverwaltung sicher und verschlüsselt im Luca-System erfasst. Mittels einer Schnittstelle zwischen der App und dem Borkener Kreisgesundheitsamt könne dann im Falle einer Corona-Infektion die Historie der betroffenen Person mit dem Gesundheitsamt geteilt werden. Eingesetzt habe man die App bereits bei einer Ratssitzung im März, Zuschauerinnen und Zuschauer wurden so registriert. Für Besucherinnen und Besucher, die die App nicht nutzen, stehe das Rathaus weiterhin offen. Für sie werden Möglichkeiten zur Kontaktnachverfolgung bei den Sachbearbeiterinnen und Sachbearbeitern hinterlegt.

(ve)

Stichwörter: IT-Infrastruktur, Vreden, Apps, Luca-App